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 ÑÎÁÛÒÈÅ

В Омутинском районе
открылась «Точка роста»

В минувшие выходные в сельских школах региона
заработало 28 Центров цифрового и гуманитарного

профилей образования «Точка роста»

Виктор Воллерт:
- Девять лет назад в Тюменской области

стартовала программа по повышению ком-
пьютерной грамотности населения «Рас-
ширяя горизонты». Мы старались органи-
зовать дело так, чтобы все наши граждане
умели работать на компьютере. Это было
и есть требованием времени. Сегодня мы
совершаем еще один шаг вперед - в районе
начинает работу «Точка роста», где будет
делаться ставка на обучение цифровым технологиям. Ведь
мы привыкли пользоваться различными гаджетами, прочно во-
шли в жизнь электронные карты. Этот интересный проект
начат для вас, ребята, чтобы вы шагали в ногу со временем.
Уверен, у «Точки роста» большие перспективы!

Елена Малушкова:
- Дорогие ребята! Мне приятно отме-

тить, что наши сельские школы теперь
по материально-техническому оснащению
не уступают городским. Для вас это воз-
можность не только хорошо учиться, но
и развивать себя, реализовать творческий
потенциал и выбрать будущую профессию.
Здесь, в Центре, столько «фишек»! Пригла-
шайте своих друзей, братьев, сестер, родителей в «Точку
роста». Центр будет работать в выходные дни, во внеуроч-
ное вечернее время и каникулы!

Наталья Вандышева:
- В мае 2018 года президент России

Владимир Путин подписал указ о нацио-
нальных целях и стратегических задачах
развития Российской Федерации на период
до 2024 года. В числе ключевых задач
для системы образования в указе отмечено
о формировании эффективной системы
поддержки и развития способностей, та-
лантов у детей и молодежи. Во исполнение
майских указов президента появился национальный проект
«Образование». Его основные направления реализуются через
федеральные проекты. Сегодня в Омутинской школе № 1 на-
чинает работу «Точка роста». Организация таких инноваци-
онных площадок на селе - часть регионального проекта
«Современная школа». Центр станет базой для родительско-
го всеобуча и подготовки детей основам безопасности жизне-
деятельности.

22 сентября в нашем районе
на базе Омутинской СОШ № 1
открылась «Точка роста».
В рамках федерального проек-
та «Современная школа» по-
добные Центры начинают дей-
ствовать по всей стране в сель-
ской местности и малых горо-
дах. Главные задачи Центров -
развитие цифровой грамотно-
сти, проектная деятельность. На
их открытие и экскурсии по ка-
бинетам, оснащенных совре-
менным оборудованием, в вос-
кресный день пришли все же-
лающие - дети, педагоги, роди-
тели. «Точки роста» призваны
повысить возможности образо-
вания сельских школ до уровня
крупных городов. Это значит, что
в мальчишек и девчонок верят
и хотят, чтобы они проявляли
свои таланты, развивались, по-
лучали новые знания, владели
цифровой техникой. В стране
происходит много событий, свя-
занных с внедрением новых тех-
нологий, открываются научные
центры и лаборатории. И если
ребенок получит качественное
образование, у него будет путе-
вка в современную жизнь.

Поздравить ребят со значи-
мым событием пришли первые
лица района: глава муниципа-
литета Виктор Воллерт, его
заместитель по социальным
вопросам Елена Малушкова, на-
чальник отдела образования
Наталья Вандышева, руководи-
тель Центра информационно-
библиотечного обслуживания
населения Омутинского района

Людмила Бабенкова.           О
том, как все начиналось, рас-
сказала директор образова-
тельного учреждения Елена
Казаринова.

- В марте в школу поступил
приказ Департамента образо-
вания Тюменской области, где
говорилось, что в сентябре
в регионе должны заработать
28 Центров «Точек Роста».
В Омутинском районе для этой
цели была определена базовая
средняя школа номер один. Для
нас это было неожиданно и ин-
тересно. Мы начали с создания
команды единомышленников,
куда вошли коллеги, кто имеет
желание развиваться, зани-
маться творчеством, не счита-
ясь с личным временем, рабо-
тать в вечернее время, выход-
ные дни. Затем мы стали со-
здавать программу, разрабаты-
вать направления, думать, что
можем предложить ребятам

Как рассказала руководитель Центра Свет-
лана Андреева, с 22 сентября школа становится
частью федеральной сети Центров образования

цифрового и гуманитарного профилей «Точка роста».

района и нашему населению.
Неравнодушные люди оказали
школе материальную под-
держку в оформлении кабине-
тов, где будет располагаться
Центр. Прежде всего, хочу по-
благодарить выпускника нашей
школы Юрия Макарова, который
сейчас живет и работает в Мос-
кве, за финансовую помощь; ин-
дивидуальных предпринимате-
лей Надежду Пальянову, Вла-
димира и Александра Ананье-
вых, они выручили строительны-
ми материалами, их доставкой,
наладили оборудование, - отме-
тила Елена Казаринова. Она от
школы Центру «Точка роста»
подарила в честь открытия три
комплекта робототехники.

В преддверии события на
территории посадили молодую
иву, ее саженец был вручен
директору школы на областной
методической сессии в августе.
В посадке дерева вместе с пе-
дагогами принимали участие
ребята-активисты. Они уверены:
теперь это дерево станет сим-
волом «Точки роста», легко при-
живется и быстро даст  побеги,
а Центр  покажет отличные
результаты работы.

Участникам мероприятия
было предложено разделиться
на группы и пройти на экскур-
сию по Центру «Точка роста».
Его оформление выполнено
с использованием фирменного
стиля. В кабинетах - а их обору-
довано пять - будут проходить

занятия по робототехнике, шах-
матам, программированию, со-
зданию сайтов и различных со-
циальных проектов. Это откры-
тое пространство, которое вы-
полняет роль Центра обще-
ственной жизни образователь-
ной организации. Помещение
для проектной деятельности
разделено на зоны по прин-
ципу коворкинга. Простыми сло-
вами - это рабочее простран-
ство, куда можно прийти и вос-
пользоваться компьютером или
ноутбуком, сканером, принте-
ром на пару часов, получить
другие услуги. Занятия в Центре
будут проходить во второй
половине дня. Оборудование
и мебель в кабинетах мобиль-
ные, легко трансформируются.
Имеются современные инте-
рактивные доски, мощные ви-
деопроекторы, 3D-принтеры,
квадрокоптеры, новое про-
граммное обеспечение.

А теперь о преподавателях
Центра: Юлия Чемакина будет
выполнять роль педагога-орга-
низатора и дополнительного
образования и займется коор-
динацией направления медиа-
технологии и студии личностно-

го роста; Юлия Еловикова - пе-
дагог по шахматам; Николай
Мельников - по предмету ОБЖ,
он вместе с детьми будет осу-
ществлять проект «Простор бе-
зопасности». Вячеслав Чема-
кин - педагог по предмету тех-
нология, который курирует
направления лего-конструиро-
вание, техническое модели-
рование. Александр Перемы-
кин - педагог по информатике,
приглашен из Большекраснояр-
ской средней школы для про-
ведения уроков информатики

и создания вэб-сайтов. С Анто-
ном Разуваевым ребята будут
осваивать робототехнику.

Итак, двери центра «Точка
роста» открыты для школьни-
ков района и для жителей на-
селенных пунктов, которые стре-
мятся развивать цифровые на-
выки. Приходите, чтобы по-но-
вому, нестандартно провести
привычные уроки и реализовать
интересные проекты, испытать
оборудование.

Марина НИКОНОРОВА
Фото автора

3D-ручкой можно нарисовать
любую картинку

Николай Мельников
рассказывает
о снаряжении

спортсмена-туриста
В одном из кабинетов «Точки роста»: родителям и детям

рассказывают о цифровых технологиях
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В конце августа на проезжей
части, расположенной в с. Ша-
баново, по улице Огаркова вбли-
зи дома № 1, появилась лиси-
ца. Поведение животного вызы-
вало опасение. Для предотвра-
щения нежелательных послед-
ствий рыжая была убита мест-
ным жителем. Труп животного
доставлен в ГАУ ТО «Тюмен-
ская областная ветеринарная
лаборатория», где были прове-
дены необходимые исследова-
ния. Методом флуоресцирующих
антител и биопробы у лисицы
выявлено бешенство.

В связи с этим губернатор
области Александр Моор подпи-
сал постановление, в котором

Забрела бешеная лиса
установил карантин по данному
заболеванию животных на тер-
ритории с. Шабаново Омутин-
ского района до 17 ноября. Со-
гласно плану, утвержденному
начальником Управления вете-
ринарии Тюменской области,
ветеринарные службы района
проводят мероприятия по лик-
видации эпизоотического очага
бешенства и предупреждению
новых случаев заболевания. На
данный момент место, где най-
дено инфицированное живот-
ное, обработано дезинфициру-
ющими средствами. Шабанов-
ские собаки и кошки привиты
профилактической вакциной.

Татьяна НЕКРАСОВА

В полную силу она кипит на зерноскладе.
Золотые 200-тонные кучи зерна рассыпаны по
всей его территории. Один за другим их допол-
няют кузовами свежеубранного урожая водите-
ли Николай Рожков и Виктор Толокольников.
Вдвоем они вывозят с нивы в среднем 140 тонн
за сутки. В один из дней мы застали Николая.
Он только приехал на КамАЗе с поля, сделал
первый рейс. На машине, груженой пшеницей,
он заезжает на большие весы. Кладовщик Вера
Некрасова взвешивает, на сколько тонн попол-
нится склад, и показывает водителю место, куда
зерно временно разместить. Еще несколько
минут и пшеница рекой сыпется на асфальт.
Машина готова к новой загрузке. Рожков под-
ходит к зерну и пробует его «на зуб».

- Так влажность определяю, - отвечает Нико-
лай. - Если она повышена, то зерно делается
мягким. Сейчас - не выше 20 процентов.

Следом с влагомером в руках к золотому во-
роху подходит кладовщик. Набрав небольшое
количество зерна, специалист показывает,
что на шкале прибора высветился показатель
17,9 процента.

- Для хранения не подходит, - комментирует
Вера Некрасова. - Будем дорабатывать до влаж-
ности 12,5 процента.

Довольный совпадением своего ответа с по-
казанием влагомера, Рожков садится в машину.
На вопрос: «Тяжела работа?», из окна уезжаю-
щего КамАЗа послышалось:

- Всю жизнь в сельском хозяйстве. Привык.
Считаю свой труд полезным.

- Николай за нынешний сезон сделал
155 рейсов, - рассказывает Вера Некрасова. -
Это чуть больше, чем у Виктора Толокольнико-
ва. Загружаются с трех комбайнов, работающих
в поле. Но это еще не основное. Главное - со-
хранить урожай, довести зерно до той кондиции,
чтобы оно долежало до следующей весны,
не «сгорело», было очищено.

Все партии свежеубранного зерна в обяза-
тельном порядке подлежат дальнейшей обра-
ботке. Процессом руководит заведующий Вяче-
слав Афанасьев. Его небольшой, но сплоченный
коллектив работает с раннего утра и до отгрузки
последней машины. В уборочную страду они
уходят не раньше 21.00 часа. За исправностью
техники - сортировочной машины и сушилки -
следят механики Сергей Крестьянников и Па-
вел Афанасьев. На них они доводят зерно до
нужной кондиции. Не первый год на складе за-
действованы разнорабочие Сергей Романов,
Андрей Векшин, Алексей Шабанов. Бесперебой-
ное перемещение зерна по территории склада
на ЗИЛе осуществляет Виктор Поршнев. Заго-
товкой сенажа управляет Андрей Тимофеев.

Сильный шум работающей сушилки на зерно-
токе привычен для слуха. Сотрудники его не
замечают и продолжают каждый свое дело. В
день элеватором обрабатывается сто тонн зер-
на. Процент отхода небольшой. Так, на ячмене
рефакция составила 11 процентов. При ее оцен-
ке учитывают засоренность, влажность, заражен-
ность и долю испорченных зерен. Эти параме-
тры могут отличаться для каждой отдельно по-
ступающей партии. Вес отходов пшеницы пока-
зывает 10 процентов. Для определения данного
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Зерноток
работает

в любую погоду

Хлеборобы ООО «Перспектива» рады каж-
дому благоприятному дню. На 24 сентября ими
убран 61 процент посевных площадей зерно-
вых и зернобобовых культур. Полностью об-
молочен урожай ячменя и пшеницы. Дождли-
вая погода тормозит начало уборки овса, но
работа в хозяйстве не останавливается.

показателя зерно взвешивается на огромных
весах по прибытии каждой машины с поля и после
его обработки. Масса последнего считается за-
четной и годной для хранения.

Кладовщик с двадцатилетним стажем Вера
Кондратьевна знает все цифры, касающиеся ее
должности, на память с точностью до единиц.
Ей несложно рассказать, сколько в хозяйстве за-
готовлено кормов.

- На сегодняшний день в ООО «Перспектива»
скручено 2 917 тюков соломы. Кукурузы на силос
в одну яму заложено 1 902 тонны, в другую -
4 238. Сенаж заготовлен в 12 буртах в количестве
21 402 тонны.

Татьяна НЕКРАСОВА
Фото автора

Николай Рожков
проверяет привезенное им зерно

Вера Некрасова: «Влагомер показал у пшеницы
повышенную влажность»

Очередная партия зерна
будет ждать дальнейшей обработки

Уборка урожая - работа долгожданная, хло-
потная, напряженная и радостная. У аграриев
душа поет, когда с полей, которым они отдали
столько сил, каждый день уходят груженые ма-
шины с зерном. Они, как никто другой, знают,
что уборка - итог их нелегкого труда.

На протяжении прошлой и наступившей неде-
ли небо то и дело посылает зерносеющим пред-
приятиям испытание в виде дождей. Каждо-
дневные осадки остановили ход уборочной кам-

ООО «Бизон»
получило две

золотые медали
При подведении итогов IX

Межрегиональной агропромыш-
ленной выставки Уральского
федерального округа, проходив-
шей 17-19 сентября, тюменское
животноводческое предприятие
«Бизон» получило две золотые
медали в номинациях «Высокое
качество» и «Новый вид продук-
ции». Медали вручили советник
аппарата полномочного пред-
ставителя Президента Россий-
ской Федерации в Уральском
федеральном округе Руслан
Садыков и заместитель Ми-
нистра агропромышленного
комплекса и продовольствия
Свердловской области Светла-
на Островская.

Золотые медали - высшая
награда, вручаемая по итогам
выставки. В жюри входили пред-
ставители Министерства агро-
промышленного комплекса
и потребительского рынка
Свердловской области, экс-
перты ритейл-сетей «METRO»,
«Лента», «О’Кей», шеф-повара
ресторанов Екатеринбурга.

На площадке МВЦ «Екатерин-
бург-Экспо» были представле-
ны экспозиции шести регионов,
входящих в состав УРФО: Свер-
дловской, Челябинской, Курган-
ской, Тюменской областей,
а также ХМАО и ЯНАО.

«Бизон» представлял продук-
цию собственного изготовления
в составе делегации Тюменской
области: стейки «Рибай»,
«Стриплоин», вырезку «Тендер-
лоин», духовое мясо «Spiritual
meat», пельмени, говяжьи щеки,
бефстроганов, колбаски.

 ÇÍÀÉ ÍÀØÈÕ!

 Владелец предприятия, аг-
роинвестор Алексей Бобров на-
звал полученные золотые ме-
дали результатом реализации
очередного этапа стратегии раз-
вития компании, оценкой рабо-
ты всего коллектива. «Сейчас
мы ведем переговоры о постав-
ке нашей высококачественной
продукции в торговые сети и на
рынок HoReCa Свердловской
области. В среднесрочной пер-
спективе «Бизон» планирует
значительное увеличение пого-
ловья и получение статуса
единственного производителя
«молодняка» премиальных по-
род», - анонсировал Бобров.

Ранее, представляя стенд
«Бизона» официальной делега-
ции УрФО, губернатор Тюмен-
ской области Александр Моор
сообщил: «В Тюменской обла-
сти предприятие развивается
уже много лет, является надеж-
ным поставщиком мясной про-
дукции в муниципальные учреж-
дения Тюмени».

«Бизон» является самым
крупным в Тюменской области
частным сельскохозяйственным
предприятием по производству
мяса и мясной продукции се-
лекционных мясных пород ге-
рефорд, обрак и салерс. Также
предприятие является офици-
альным племенным репродук-
тором и имеет право продажи
племенного скота пород гере-
форд и обрак.

Александр ОВОДОВ, пресс-
служба ООО «УК Деловой Дом

на Архиерейской» ООО «Бизон»

Если б не было
дождя

пании. Поэтому выполнение плановых показате-
лей остается на прежнем уровне: 60 процентов
обмолоченных посевных площадей, 49 548 со-
бранных тонн зерна.

 Â ÌÎ ÌÂÄ ÐÎÑÑÈÈ «ÎÌÓÒÈÍÑÊÈÉ»

Сотрудники МО МВД России
«Омутинский» напоминают соб-
ственникам и юридическим
лицам, оружие которых находит-
ся на временном хранении
на складе вооружения ФКУ
«ЦХ и СО УМВД России по Тю-
менской области», о необходи-
мости устранить нарушения
правил хранения и ношения
оружия, принять меры по отчуж-
дению или уничтожению при-
надлежащего им оружия в крат-
чайшие сроки. В противном слу-

Владельцам изъятого оружия
чае будут приняты меры по рас-
поряжению оружием в судеб-
ном порядке.

Для принятия решений в от-
ношении изъятого оружия граж-
данам необходимо обращаться
в отделение лицензионно-раз-
решительной работы УФСВНГ
по Тюменской области по адре-
су: с. Омутинское, ул. Советская,
139, телефон 8 (34544) 3-13-57
или в дежурную часть МО МВД
России «Омутинский».

Пресс-служба отдела
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«Мама, я радио люблю» - есть
такая песня. Эта любовь дер-
жит меня в профессии, иначе
давно бы ушла на заслуженный
отдых. В советское время мой
профессиональный путь начи-
нался с радиоорганизатора
местных передач. В одном лице
была диктором и звукооперато-
ром. Вечерами ходила на транс-
ляцию, чтобы работник узла
связи выпустил передачу в свет.
Пока работал магнитофон
«Тембр», я пристально следи-
ла за магнитной лентой. Быва-
ло, что она рвалась и мне тут
же приходилось ее склеивать
капельками уксуса.

В девяностые годы проводное
радио отключили. Причиной
этому стали: дотируемая и убы-
точная радиофикация, старое
оборудование, запасные части
к которому уже не выпускали.
Районному узлу связи оказа-
лось неподъемно содержать
радиоузел, не то, что покупать
дорогие расходные материалы.

В 2003 году была завершена
программа перехода с су-
ществовавшего проводного
вещания на эфирное во всех

Пусть звучит
«Омутинский

Родник»

районах Тюменской области.
В настоящее время на юге

области транслируется более
двадцати радиоканалов, в том
числе «Омутинский Родник».

Через много лет голос дик-
тора зазвучал вновь. 24 сентяб-
ря 2004 года в эфире на
«Радио - 7» вышла первая
местная программа. Сначала
нужно было вписаться во вре-
менные рамки, набрать на трид-
цать минут материалы о жизни
района, продумать содержание
тем, рубрик. Главное, чтобы они
были на злобу дня, разнопла-
новыми, многоголосыми, на
любой возраст слушателя.
Выход - в 18 часов, во вторник
и пятницу, начинается он с вы-
пуска новостей. Затем идут
темы: «Будьте здоровы», «От-
крой себя в бизнесе», «Свет
православия», «Национальные
проекты в действии», «Одно-
сельчане». Рубрики: «Семей-
ный психолог», «Как вас обслу-
живают?», «Этикет», «Почтовый
ящик» и другие. Появляются
новые рубрики, например,
«К 75-летию Великой Победы»,
«Театральные встречи». Стара-

Люблю слушать все, что связано с историей.
Без прошлого нет настоящего. Сделайте на ра-
дио рубрику «Это наша история». Старожилам
есть что рассказать. У нас купеческие особняки
сохранились по сей день, их надо беречь. В этом
плане какая работа проводится у нас в районе?
Желаю в юбилей «Омутинскому Роднику» благо-
дарных слушателей.

Людмила Маслякова

Мнения слушателей

емся быть причастными к про-
блемам, которые волнуют
людей. Приглашаем к микро-
фону глав сельских поселений,
руководителей, специалистов.
Проводим опросы граждан, рас-
сказываем о лучших людях.
Права детей, ответственность
за противоправные действия
по отношению к ним - тоже
важно. Молодежная политика,
спорт, культура, образование,
работа ветеранских органи-
заций, - все это в тематиче-
ском активе радиоканала. Ве-
дем профилактическую работу
среди населения во взаимодей-
ствии с прокуратурой, МО МВД
России «Омутинский», ОГИБДД,
МОНД и ПР № 6, лесничеством.
Для всех находится эфирное
время.

В связи с изменениями
в пенсионном законодатель-
стве, дает разъяснения и отве-
чает на вопросы слушателей
руководитель клиентской служ-
бы в Омутинском районе. Регу-
лярно освещаются обстановка
на рынке труда, аппаратные
совещания, проводимые главой
района. Выпуски радиоканала
«Омутинский Родник» можно
найти на портале СМИ Тюмен-
ской области, на новостной стра-
нице сайта www.omutinskoe.ru,
на волне «Радио-7» частота
102.00.

Мы благодарим всех, кто
тесно сотрудничает с нами и же-
лаем прежней активности. За-
ходите, звоните, мы будем вам
рады. Наш телефон 2-77-91.

Светлана ЗАЗИМКО,
редактор радиоканала

«Откуда узнала?» - иногда спрашивают меня
крутинцы, обсуждая новости. Отвечаю: «Омутин-
ский радиоканал говорил». В дни выхода радио-
программы бросаю все дела и слушаю передачу.
Новости выходят оперативно. Рубрики,
темы, опросы выстроены продуманно, профес-
сионально.

Я сорок три года проработала в деревенской
библиотеке. Поэтому всегда радуют выступления
коллег на радио. Широко освещаются их меро-
приятия. Испытываю гордость за вагайских спорт-
сменов, когда о них говорят. Не один раз
слышала интервью нашего главы сельского
поселения. Сергей Новиков рассказывал, как
выполняются наказы избирателей, о планах раз-
вития территории. Моя сестра живет в Тюмен-
ском районе и тоже слушает Омутинское радио.
Недавно она звонила, узнав из новостей, что
наш райцентр благоустраивается. Желаю радио-
ведущей Светлане Зазимко так держать и все-
гда  звучать!

Галина Карего, д. Крутинская

***

У меня радио в машине. Переключаюсь
на разные радиоканалы, обычно ищу, где музыки
побольше. Омутинское тоже слушаю. У вас все
серьезно: прокуратура, полиция, госинспекция.
А где юмор и шутки? Без этого жить скучно. Го-
ворите, юбилей у радио? Тогда жмите на инфор-
мационный газ и будьте в гуще событий!

Сергей Сергеевич, водитель
В радиовыпусках поднимаются вопросы чита-

тельской культуры, даются советы родителям
с целью приобщения детей к чтению книг, напо-
минаются исторические памятные даты, осве-
щаются библиотечные события и акции.

Например, в эфире звучали выпуски об откры-
тии электронного читального зала Президент-
ской библиотеки, о реализации социального
проекта (по актуализации прошлого о Великой
Отечественной войне) «Стена Памяти», деятель-

***

ности детского летнего лагеря дневного пребы-
вания «Планета Детства». Звучит рубрика
«Этикет».

Благодаря взаимодействию библиотек с мест-
ным радиоканалом повышается престиж нашей
профессии.

Юлия Шмакова, ведущий библиограф ЦРБ

Новости свои должны быть. Выписываю рай-
онку и слушаю радио. Мне все нравится. Работа
у вас трудная, за каждое слово отвечаете. Будьте
здоровы и трудитесь дальше.

Анастасия Усова, пенсионерка

***

***

В лесном массиве села
Б-Краснояр 20 сентября состо-
ялся районный День здоровья
трудовых коллективов.

Не побоявшись непогоды,
в нем приняли участие коман-
ды администрации района, от-
дела образования, центральной
районной больницы, Центра со-
циальной защиты населения,
налоговой инспекции, Центра
культуры и досуга, Омутинской
районной библиотеки, Центра
внешкольной работы, Омутин-
ской СОШ №1, Омутинской
СОШ № 2, коррекционной шко-
лы, администрации Краснояр-
ского сельского поселения
и красноярского Дома культуры,
Красноярской, Вагайской и Сит-
никовской СОШ. Все пришли
с названиями и заводными ре-
чевками. Так, команда админи-
страции Вагайского сельского
поселения «Великолепная се-
мерка» выступила со словами:
«Наш девиз всегда таков:
больше дела, меньше слов».

 ÑÏÎÐÒ

Дартс, рогатка,
два мяча

Команда налоговой инспекции
разминается перед соревнованиями

Импровизированная лесная фотозона

Женская команда коррекционной школы
не уступает мужчинам в мини-футболе

Открыл соревнования глава
района Виктор Воллерт, он
пожелал удачных стартов, бла-
гополучных финишей и, конеч-
но же, здоровья. Главный судья
Алексей Михальчук, директор
физкультурно-оздоровительного
центра, огласил список судей по
всем видам спорта.

Программа Дня здоровья
предусматривала состязания
по дартсу, стрельбе из рогатки,
пейнтболу, прохождению тури-
стической полосы, мини-футбо-
лу и пионерболу с большим
мячом, по броскам в баскет-
больную корзину; «веселые
старты», перетягивание каната
и торжественное награждение
участников.

На протяжении мероприятия
для желающих работала «Па-
латка здоровья», где можно
было измерить давление,
содержание сахара в крови,
вес, рост, а также получить кон-
сультацию медика.

Татьяна МАКАРОВА
Фото Татьяны НЕКРАСОВОЙ

Радиоканалу «Омутинский Родник»
24 сентября исполнилось 15 лет

Спасибо, дети!
В редакцию обратилась жительница д. Новодеревенская Галина Тимофеевна Осинцева, ве-

теран Великой Отечественной войны. Она благодарит добровольцев Дашу Дмитриеву, Лизу Тру-
фанову и Кирилла Дерябина из Окуневской школы, которые навели порядок на ее участке.

Татьяна МАКАРОВА
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